

Hospital Base

● Nuestro Hospital Base de Valdivia fundado a fines del año 1939 es nuestro principal Centro de Salud. Celebró sus 86 años de vida en octubre del año 2025 y es el único centro de alta complejidad del sur. Pero su edificio necesita refacciones y ampliaciones urgentes. Es insólito imaginar todos los años transcurridos y la gran necesidad que enfrenta.

Debemos recordar que luego del terremoto de 1960 el entonces Presidente de Estados Unidos Dwight Eisenhower donó el recordado antiguo hospital John Kennedy y luego en los 90 se inauguró el actual, pero ya no da abasto.

Cuántos años más debemos seguir esperando soluciones para un centro hospitalario que ya no resiste.

Para nadie es un misterio que hay gastos enormes en obras retrasadas o mal hechas, mientras el Hospital espera con enfermos en los pasillos de la urgencia-

Ahora se habla como si fuera una gran cosa que el nuevo hospital estaría en 2032, pero ¿quién piensa en los enfermos de hoy?

Parece que a nadie le interesa que sigan esperando.

¿No habrá forma de apurar su construcción, qué esperan que siga la hecatombe?

Valdivia necesita un nuevo hospital ya y basta de promesas que no valen la pena seguir escuchando

Arturo Goddard Bravo

Profesor Normalista
normalista1949@hotmail.com